



Ce circuit exceptionnel « Requins et Dauphins » va nous emmener découvrir les plus beaux sites de la mer rouge, tant au niveau de la faune, des coraux et de la flore, du nord de l’Egypte (Hurghada) jusqu’au sud (Hamata).

Nous partirons dans la matinée du premier jour d’Hurghada pour faire notre remise en palmes, puis dans la nuit, nous nous dirigerons vers l’île de Brothers au milieu de la mer rouge. Ce site mythique où nous pourrions plonger sur l’épave du « Numidia » (plateau nord) et observer les requins renard sur le plateau sud. Nous mettrons ensuite le cap plein sud sur Small Brothers, Deadalus et Sataya où nous aurons également le plaisir de nager avec les dauphins à long bec dans le lagon turquoise.

Nous remontrons ensuite plein nord en direction d’Elphinstone où nous plongerons le matin de bonne heure sur le plateau nord pour observer les requins marteaux. Nous aurons le plaisir de plonger au milieu des requins océanique qui se trouvent généralement sous le bateau dans la zone palière. Nous rentrerons ensuite à Port Ghaleb dans l’après midi du vendredi.

Vous passerez par des sites magnifiques comme :

L’épave du Numidia (Big Brother):

une épave de 130 mètres de long et 6400 tonnes qui se trouve sur la pointe nord de Big Brother depuis son naufrage en juillet 1901. Le navire effectuait son premier voyage depuis Glasgow avec du matériel ferroviaire pour l’Inde. Aujourd’hui elle repose sur le travers, presque à la verticale, entre 10 et 80 mètres de profondeur. Dès notre bascule arrière, nous descendrons pour admirer cette épave recouverte d’un grand nombre d’alcyonaire multicolores et foisonnante de vie. Notamment dans la cale, le matin de bonne heure, il ne faut pas oublier de regarder «dans le bleu » afin de pouvoir observer des requins gris ou marteaux : c’est leur domaine ! Nous nous laisserons ensuite dériver avec le courant sur l’une ou l’autre des faces du récif.



La face nord de Daedalus

Une plongée que nous effectuerons à l’aube. C’est sur le tombant nord de Daedalus qui est le plus exposé au courant dominant que nous allons avoir le plus de chance de faire des très belles rencontres avec les pélagiques. En effet il est très fréquent d’évoluer avec un banc de requins marteaux composé d’une vingtaine d’individus. Les carangues et les thons sont également très souvent au rendez-vous.



Nous quitterons la zone profonde pour explorer le tombant qui demande grande attention tant il est varié avec de nombreuses failles et surplombs.

Nous pourrons observer de nombreuses branches de coraux noirs qui ont colonisé le récif. Au cours de votre remontée, pensez à relever la tête : vous pourrez voir les barracudas qui rodent également dans les parages.



Sataya est un immense récif de plus de 1,5 kilomètre de long. L'été, l'eau dépasse les 33° dans le lagon. Ce site abrite une colonie de plus d'une centaine de dauphins à long bec (*Stenellalongirostris*), souvent divisée en plusieurs groupes. Suivant la période de l'année, on peut observer les bébés dauphins évoluer avec leurs parents.

Ce site permet l'approche en snorkeling de ces magnifiques mammifères marins.

Elphinstone (plateau nord)

Nous nous mettrons à l'eau de bonne heure le matin. Après la bascule arrière depuis le zodiac nous descendrons le long de la fin du récif pour arriver jusqu'au plateau sur vingt mètres de profondeur.

Vous verrez une vie impressionnante. Nous ne nous attarderons pas et suivrons le plateau en descendant jusqu'à 40 mètres. Là dans les environs de la faille et dans le courant, évoluent très fréquemment des requins marteaux et des requins gris.



Nous resterons à les observer, puis nous remonterons le long du plateau pour nous diriger vers le tombant Est ou Ouest suivant le courant et le briefing. Nous pourrons observer toute la richesse de ce tombant avec tous ses alcyonnaires multicolores, gorgones fouets, et n'oubliez pas de regarder régulièrement dans le « bleu » : il est fréquent de voir passer la silhouette d'un requin. Et au-dessus de votre tête vous avez de grande chance de voir des

barracudas ! En fin de plongée, dans la zone palière, prenez le temps de flâner en regardant sur le dessus du récif : vous pourrez contempler un grand nombre de poissons qui sont là comme réfugiés parmi une grande variété de coraux durs multicolores.



Comme pour tous les circuits, l'ordre et le choix des sites ne peuvent être contractuels, ils peuvent varier suivant la météo et/ou l'état de la mer.

L'équipe SEAFARI vous souhaite une agréable croisière à bord de l'Odyssey ☺